## Der Goldene Erker ist ein Blickfang

GOLD Bauherr Christian Recht wurde vom "Goldenen Dachl" in Innsbruck inspiriert. Und wollte in Neumarkt ein Pendant schaffen.

## **VON GERD SCHLITTENBAUER**

NEUMARKT. Inspiriert wurde Christian Recht vom "Goldenen Dachl" in Innsbruck. Dieser bleibende Eindruck aus zahlreichen Urlaubsaufenthalten in seiner Jugendzeit sollte auch in Neumarkt Niederschlag finden. So entschied sich der Eigentümer des Neubaus der Gerberhöfe, in der Oberen Marktstraße als Pendant zum Bauwerk in Innsbruck einen Goldenen Erker zu schaffen. Dieser ist nun fertiggestellt und wurde vorgestellt.

Die Form & Farbe Ehmann GmbH hat die Gerberhöfe aufgehübscht. 40 Quadratmeter Blattgold von 23,75 Karat aus der Goldschlägerstadt Schwabach wurden für den Goldenen Erker mit fünf Metern Breite und acht Metern Höhe verarbeitet. Nun hat Restaurator Matthias Ehmann erfolgreichen Verzug der kunsthandwerklichen Arbeiten an der Fassade des Altstadt-Ensembles zwischen Kastengasse 32-34 und der Oberen Marktstraße 35-36 vermeldet. "Wir freuen uns, dass wir zur weiteren Aufwertung der historischen Altstadt von Neumarkt einen wertvollen Beitrag leisten konnten", so Matthias Ehmann, der seit 2004 den von seinem Urgroßvater 1920 gegründeten und stets in Familienhand gebliebenen Fachbetrieb für Restaurierung und Kirchenmalerei, Sitz in Fürth, in vierter Generation alleinverantwortlich führt.

Er arbeitet derzeit auch an der Rekonstruktion und Sanierung der Fassade der Christuskirche und hat schon einige weitere Projekte in Neumarkt umgesetzt. Für den Entwurf sowie die Gestaltung und Objektüberwachung der "Gerberhöfe" zeichnete das Architekturbüro Berschneider + Berschneider verantwortlich. Bauträger ist die "Jura Projektbau GmbH". Bis zu acht Mitarbeiter hatte Matthias Ehmann während der über ein Jahr laufenden Aktivitäten auf der Baustelle im Einsatz. Das Auftragsvolumen betrug 850 000 Euro. Nach vorgegebener Scha-



Eigentümer Christian Recht (r.) und Restaurator Matthias Ehmann freuen sich über den Goldenen Erker. FOTO: GERD SCHLITTENBAUER

blone wurde Stuck verputzt, feingespachtelt, lackiert und vergoldet. Das Objekt hat 3000 Quadratmeter Außenfläche. Ein Großteil der 26 Wohnungen sind verkauft, der Rest vermietet. Für die 283 Quadratmeter Gewerbeeinheit wird aktuell ein Mieter gesucht.

## **BEI UNS IM NETZ**

Weitere Informationen aus Neumarkt finden Sie bei uns Netz: www.mittelbayerische.de/ neumarkt